
Bericht: 
 
Der Sitzungsvorlage ist der Jahresbericht 2008 des Bürgerhauses beigefügt. Dieser 
zeigt zusammengefasst die Entwicklung der Besucherzahlen in den verschiedenen 
Veranstaltungsbereichen des Vorjahres auf.  
 
Herr Burgenger steht in der Sitzung für Fragen/Auskünfte zur Verfügung und wird bei 
Bedarf den Bericht noch weiter erläutern. 
 
Hinsichtlich des Betriebskonzepts 2008 für das Bürgerhaus sollten noch weitere 
Veranstaltungsarten erarbeitet und freie Kapazitäten des Hauses genutzt werden. 
Dieses steht ggf. auch in Zusammenhang mit einer möglichen Umgestaltung des 
Hauses (z.B. im Bereich „Achteck“ und in den Räumen des Obergeschosses). Hier soll 
eine enge Zusammenarbeit mit dem Fachbereich Marketing erfolgen.  
 
Da die Marketingabteilung jedoch erst ab August 2008 personell besetzt wurde und 
vorrangig zuerst mit anderen Projekten betraut wurde, hat sich die Umsetzung des 
Konzepts in diesen Punkten verzögert. Die Entwicklung neuer Ideen/Projekte wird aber 
in den nächsten Monaten erfolgen und dem Fachausschuss im Sommer 2009 berichtet. 


